"DISA JAEN ESTA PREPARANDO ACCIONES ANTE PRESENCIA DE VARIANTE BRASILEÑA DEL COVID-19"

Anunció el Director General de la institución.

Jaén, 05 de abril del 2021.

"La Dirección Subregional de Salud I Jaén se está preparando para el control y la prevención de la introducción de la variante brasileña del COVID-19, y por eso nos hemos reunido para elaborar un plan para mitigar los efectos de la enfermedad", así lo señaló el Dr. Felipe Javier Cabellos Altamirano, Director General de la DISA Jaén, tras la reunión de emergencia sostenida la mañana de hoy en el Auditorio Institucional.

Luego de conocerse a través de un comunicado oficial de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca de la presencia de la cepa P.1 o variante brasileña del SARS.CoV2 en las provincias cajamarquinas de Jaén, Chota y la Capital Regional, se convocó al Comité Anti Covid-19 de la DISA Jaén a una reunión de emergencia para tomar acuerdos y ejecutar acciones tendientes a controlar y reducir los niveles de presencia del Coronavirus en el ámbito de nuestra jurisdicción.

Se acordó entre otras cosas a ampliar el número de Equipos de Respuesta Rápida (ERR) de la DISA Jaén, que en la actualidad cuenta con tres y añadirles otros dos equipos, con el apoyo de personal asistencial de los establecimientos de Salud del distrito capital de la provincia. Se llegó a este acuerdo ante la gran demanda que en los últimos tres meses se han presentado con las llamadas al Call Center de la institución que mes a mes se ha ido incrementando.

Así mismo se acordó impulsar Jornadas de Atención casa por casa en los distritos de la provincia, tal y como se venía realizando en diferentes sectores de la ciudad, con resultados exitosos y positivos para la población, a través de la Iniciativa Regional "Yo me Apunto" o el "Plan Tayta", con el objetivo de búsqueda activa de casos y seguimiento clínico.

Además nuestros establecimientos del primer nivel serán fortalecidos en sus equipos de primera respuesta, en un trabajo articulado de manera multi sectorial (Comando COVID Provincial) que permitirá atender a la población en general frente a la pandemia.

Se informó igualmente que para este martes 06 de abril a las diez de la mañana y en rueda de prensa se estará dando pormenores de las acciones que la DISA Jaén estará implementando ante la introducción de la nueva Cepa brasileña, mucho más agresiva y mortal, por lo que el Director de la DISA Jaén pidió a la población No bajar la guardia y continuar acatando las recomendaciones sanitarias del uso correcto de la mascarilla, el distanciamiento físico social, el lavado y/o desinfección de las manos y evitar la auto medicación, acudiendo al primer síntoma al estableci9miento de salud mas cercano a sus casas.











